



Chibikko Press

ARINKOMURA



2月に入ると節分、そして立春ですね。立春は春の始まりを告げる日であり、昔の人々にとっては1年の始まりの日でもあったそうです。そうは言っても2月のこの時期は「寒い寒い」とつつい言ってしまう。大人は部屋の中で過ごしたくなりますが、子どもたちは元気いっぱいです。こども達の元気な声と笑い声に包まれると、不思議と寒さを忘れてしまいます。

先月は、ARINKOMURAでも新型コロナウイルスが流行り、落ち着くまでに半月ほどを要し、大変ご迷惑をおかけしました。近隣ではインフルエンザ、溶連菌が流行っています。新型コロナウイルスも拡大傾向は続いています。咳や鼻水などの感染症状がある時には、ご自宅でお過ごしいただくか病児保育をご利用ください。感染を広げてしまわないためにもお互いに気をつけていきたいと思しますので、ご協力をお願いします。

卒園や進級までの日数も残り少なくなってきました。泣いて笑ってたくさん遊んで、みんなで楽しく過ごしましょう！！

みんなで冬を満喫！

北風が寒い日が続いていますが、子ども達は冬の遊びを楽しんでいます。

- ・マラソンで身体がホカホカ 息が真っ白
- ・霜や氷さがし 感触が楽しい
- ・小松菜やカブの冬野菜の収穫
お味噌汁に入れました
- ・お手製の凧を飛ばしたよ
- ・お部屋ではカルタとりやこま回し

おうちでも、お休みの日にお子さんと一緒にたのしんでみては！



使用した歯ブラシを回収してます！

TERRACYCLE(テラサイクル)は「捨てるという概念を捨てよう」という信念のもと、活動しています。ハブラシ・リサイクルプログラム(ハブラシを「ゴミ」ではなく「資源」として植木鉢などの新たなプラスチック製品に再生する取り組み)に ARINKOMURA も参加していきたいと思います。

玄関に専用の箱を設置しますので、使用したハブラシ(電動歯ブラシは対象外)がありましたら袋に入れてご持参ください。ご協力をお願いします。



節分の由来

節分とは、本来季節の変わり目をさす言葉ですが今では主に立春の前日、豆まきという意味で使われます。邪気を追い払う儀式が始まりとされているようです。園でも子ども達と豆まきをしながらいろいろな鬼を追い払いたいと思います。

今月の予定



日	月	火	水	木	金	土
				1 身体測定	2 誕生会 身体測定	3
4 休園日	5	6	7	8 内科健診	9	10
11 休園日	12 休園日 (建国記念日)	13	14 お茶会	15 内科健診	16	17
18 休園日	19 書道のじかん	20 避難訓練	21	22 はかせのじかん	23 休園日 (天皇誕生日)	24
25 休園日	26 剣道のじかん	27	28 Let'sのじかん	29		

3月の行事予定

1日(金)	誕生会
6日(木)	卒園児 サイクリング
12日(火) 13日(水)	身体測定
15日(金)	避難訓練
23日(土)	第9回卒園式
30日(土)	新年度準備

過去の園だよりははこちら
からご覧いただけます→

ありんこむら

